
会長の時間&卓話	 会 長   鈴 木 　 敦
皆さんこんばんは。
ほぼ一か月ぶりの例会場での例会開催です。
まずは幹事報告ならぬ、幹事状況です。先日無事退院
しまして、現在は大きいギブスを装着して元気と思われる
生活をし、仕事もしているそうです。もう少し例会に出る
までは時間がかかるようです。
それでは幹事報告をさせていただきます。
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今日、中村会員は休んでいますが、昨日連絡があり発
熱があったのでPCR検査を受けてきたそうです。LINEに
てその内容が訥 と々100行に亘り書いてありまして、楽し
く読ませていただきました。結果としては陰性だったそう
です。しかし、その病院の体制が凄いことになっていたそ
うです。病院の裏口から建物の中に入り、霊安室でPCR
検査を受けてその隣の遺族待合室みたいなところで検査
を行うまで待っていたそうです。尚且つ、二時間位病院
にいたそうですが、その間一人の看護師が付きっ切りでお
り、その看護師以外は接触しなかったそうです。という
内容が100行に亘り記載され、楽しく読みました。本人は、
念の為に、今週来週と例会は休むそうです。出てきた折
には詳しく野次馬のように聞いてみてください。
続いては、今日ニュースなどでご存じの方もいらっしゃ
ると思いますが、25日アフリカ地域でポリオの野生株が

根絶されたとWHOから発表されました。
ロータリークラブでも塚原会員がインドに行ったりして
いて、深くかかわる奉仕活動になっていますので、少し
調べてみました。
そもそもポリオとは5歳未満の子供がかかりやすい小
児麻痺の症状です。但し、ポリオにかかっても100％症
状が出る訳ではないそうです。95％くらいはコロナウイル
スの無症状者のように発症しないという事です。そして4％
くらいが風邪のような症状で終わり、1％未満位が麻痺が
ない髄膜炎炎となります。それと、僅か0.1％位の確率で
小児麻痺状を発症するそうです。
現在はアフリカが撲滅されると、アジアの中でもアフガ
ニスタンと、パキスタンのみが残っています。ですが、実
際は他地域でも発生しているそうです。それは何で出るか
というと、ポリオワクチンを接種した場合に時としてポリ
オの症状が出てしまうことがあります。ですから、先程お
話ししましたが、今回の撲滅もポリオの野生株と表現して
いるそうです。
1940年代から50年代に問題になりその頃は世界で
50万人以上が感染していました。日本では1981年を最
後に感染者はいなく、2000年に日本では根絶したとされ
ました。
アフリカで、主にナイジェリアだそうですが、何故根絶
が長引いたかというと、イスラム過激組織がワクチン接種
を阻んでおり、同じ理由でパキスタン、アフガニスタンで
も進まないそうです。それらの国ではアメリカがやること
は危ないから信じてはいけないという妄言があるためだそ
うです。今年は、昨年までの減少から一転87名の発症
者が出ています。なかなか難しい問題がある中でも天然
痘は撲滅できたので、難しい課題、悲惨な状況を解決し
て進めていかなければならないと思います。それは今般
のコロナウイルスの状況にも続くのかなと所感を持ちまし
た。我々ロータリアンとして少しでも根絶へ向けて協力す
べく事業を行っていきますのでご協力お願いします。

◆ 次回予告 ◆　第1288回　9月9日（水） 18：30　移動例会（懇親会）
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司 会	 細谷  浩之   会 員

	 奥本 敏 彦   会 員

点 鐘	 会 長   鈴 木 　 敦

合 唱
ロータリーソング 「それでこそロータリー」
ソングリーダー	 片 岡 　 明   会 員
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生活を送っています。しかしながら、何か物足りない日々。
たまにはパーっと飲みたいのにそれができないことが今
一番つらいです。

笠間 正二郎 さん	 先日の会長幹事いろう会、ありがと
うございました。

峯 尾  勝彦 さん	 皆様こんばんは。毎日猛暑とコロ
ナ渦の中いかがお過ごしでしょうか！熱中症対策を取り
ながらソーシャルディスタンスを保ち残暑を乗り切りま
しょう。

塚 原 吉雄 さん	 スマイルします。

橘川 佳 彦 さん	 こんばんは！綾瀬市内のコロナ感
染者数は29人となっています。気をゆるめず、感染予
防に努めましょう！自分の身は自分で！他人の身も自分か
ら!!

片 岡 　 明 さん	 暑い日が続きますが御元気ですか。
何とか乗り越えて、楽しい日がくるのを、待ちましょう。

細谷  浩之 さん	 久しぶりの例会ですネ。本日のクラ
ブフォーラム、よろしくお願いします。

安 藤  昌信 さん	 暑くて暑くて、気勢が上がりません。
何を書いてよいのか、頭も回転しないので、本日はここ
まで。

加 藤 良隆 さん	 今、なら枯れという樹木の病気が
流行っています。ドングリの成る木は、壊滅状態です。
城山公園に見に行ったらざっと14本。報恩寺はあやし
い木が10本あります。伐採費用を考えると…恐ろしい事
です。

笠間  博幸 さん 橘川佳彦さん、本日の会員増強の
卓話よろしくお願い致します。

渋谷 敏 夫 さん たまの？例会楽しみです。皆様お
元気の事と思いますが、やはり身体は充分気を付けま
しょうね。

鈴木 光 雄 さん 暑い暑い、もうすぐ９月になります。
お楽しみに。

笠間 治一郎 さん	 補佐訪問がはじまりました。来週は、
当クラブでの補佐訪問になります。よろしくお願いいた
します。

武 田 　 敬 さん	 昨日茨城県へ許可更新のために
行って来ました。久しぶりの水戸は変わっていませんで
した。

奥本 敏 彦 さん	 ８月も早いもので残りわずかとなり
ました。暑い日がまだまだつづきますが、がんばってい
こうと思います。

今回スマイル ￥20,000
累　計 ￥104,000

■卓話（内容別掲載）
クラブフォーラム（会員増強）

会員増強担当　橘川 佳 彦   会員

幹事報告	 代行幹事   鈴 木 　 敦
◆	国際ロータリー第2780地区から
●	「クラブ活動状況アンケート調査ご協力」のお願いが
きております。

●	「2019-2020年度青少年交換派遣学生　帰国報告
会」のご案内が届いております。

◆	綾瀬市交通安全対策協議会から「秋の全国交通安全
運動に伴う啓発活動への協力について」が届いてお
ります。

◆	綾瀬市商工会から「新商工会館落成式」のご案内が
届いております。

◆	例会変更のお知らせ

●	寒川ロータリークラブ
９月７日（月）→	休会（定款第７条第１節（d)項(3)による）

●	綾瀬ロータリークラブ
９月１日（火）→休会（クラブ定款第６条第１節（c)による）
９月８日（火）→	ガバナー公式訪問
　※12：30～	食事の用意はございません
９月15日（火）→休会（クラブ定款第６条第１節（c)による）
９月22日（火）→	祝日休会
　※メイクの受付はございません
９月29日（火）→	30分のみ例会開催
　※12：30～13：00迄	食事の用意はございません

■出席委員会	 笠間  博幸   会 員

日	付 例会№ 会員数 適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定

7/22 1284 24 24 17 70.83％ 0 70.83％ 0 70.83％

8/5 1285 24 24 18 75.0％ 0 75.0％

8/26 1286 24 24 16 66.66％

■親睦委員会	 峯 尾  勝彦   会 員

QR	8月度慶祝	rs

◆	会員誕生日
笹島　誠	会員（６日）/笠間	治一郎	会員（22日）
鈴木　敦	会員（27日）

◆	春日会誕生日　塚原	恵里子	様（26日）

◆	結婚記念日　　笹島　誠	会員（17日）

■スマイル委員会	 加 藤 良隆   会 員

【会　員】

鈴 木 　 敦 さん	 皆様こんばんは。暑い暑い中、久
方振りの例会場で皆様と会えました。毎年の夏とは全く
違う夏休み。これはこれで、記憶に残る夏ですね。誕生
祝ありがとうございます。

遁 所 好男 さん	 コロナのおかげで毎日規則正しい


